

Taxischeine

Damit Menschen mit starken Mobilitätseinschränkungen am gesellschaftlichen Leben teilnehmen können, gab es früher über die Landeshauptstadt München „Taxischeine“. Seit der Bezirk Oberbayern diese Aufgabe übernommen hat, kann jede/r Berechtigte einen Antrag beim Bezirk Oberbayern stellen und bekommt die genehmigte Summe ausbezahlt. Die Taxiquittungen müssen aufgehoben werden, damit im Falle der Prüfung nachgewiesen werden kann, dass das Fahrgeld auch richtig verwendet wurde.

Für den, der besser mit „Taxischeinen“ zurecht kommt, wurde nun eine Lösung gefunden:

Herr Utz, ehrenamtlicher Behindertenbeauftragter der Landeshauptstadt München teilt uns mit:

„Taxigeld: Bei der Taxi e.G. kann man Taxischeine kaufen, die bei allen Taxen in München (auch anderer Betreiber) eingelöst werden können.

Ansprechpartnerin ist Frau Reich, Tel.

2161373, E-Mail reich@taxi-muenchen.de.“

Für wie viel Geld Taxischeine gekauft werden, bestimmt der/die Einzelne selbst.